

CHALLENGES CITOYENS 2017-2018

Pour la deuxième édition des Challenges Citoyens, le lycée Herriot a été brillamment représenté par l'équipe composée de 4 élèves de 1ère Européenne lors de la finale académique.

Durant toute la journée, des équipes de Seconde et de Première se sont affrontées dans des débats en langue anglaise. Le thème de cette année était sur le « Vivre ensemble ».



Bravo à Césarine Hueber, Marie Bourdon, Judith Villain et Mae Row pour leur parcours et leur victoire dans la catégorie des Premières. Leur combativité, leur qualité d'analyse ainsi que leur niveau de langue ont été salués par le jury. Un grand merci également à Alice, Agathe, Oscar et Célestin, demi-finalistes l'an dernier, pour leurs précieux conseils.

